

*Falleció viceministro primero de
las Fuerzas Armadas
Revolucionarias de Cuba*



Espinosa Martín acumuló una brillante hoja de servicios a la patria y a las Fuerzas Armadas Revolucionarias. Foto tomada de Prensa Latina

La Habana, 24 sep (RHC) El Ministerio de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Cuba (Minfar) informó este martes del fallecimiento repentino del general de Cuerpo de Ejército Ramón Espinosa Martín, viceministro primero de esa institución castrense.

En nota divulgada a través de la televisión nacional, el Minfar recordó que el también miembro del Buró Político del Partido Comunista de Cuba y diputado a la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), Héroe de la República y del Trabajo, acumuló una brillante hoja de servicios a la patria y a las Fuerzas Armadas Revolucionarias.

Señaló que los restos mortales del destacado militar serán cremados, y sus cenizas depositadas en la Sala Granma, del Minfar, hasta tanto se efectúen las honras fúnebres. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/365933-fallecio-viceministro-primero-de-las-fuerzas-armadas-revolucionarias-de-cuba>



Radio Habana Cuba